Weihnachtsbäckerei 2016

In der Adventszeit lud die SMV die 5er am 28. November und die 6er am 5. Dezember in die MUM-Küche ein, um den von der Bäckerei Besenfelder vorbereiteten Ausstecherleteig zu verarbeiten und schließlich mehr oder minder kunstvoll zu verzieren.





Der Einladung folgten über 28 Schülerinnen und Schüler und wie durch ein Weihnachtswunder überlebten alle, inclusive der MUM-Küche, die Backaktion, auch dank der Unterstützung einiger MUM-Fachkräfte aus der 8. Klasse.

Wie die Backwaren in den Elternhäusern der jungen Zuckerbäcker gemundet haben ist bis dato unbekannt, aber der SMV-Lehrer – zuweilen Hobbypsychologe – schließt daraus nur Gutes, denn schließlich gilt im Schwäbischen die Devise "Net g'motztischg'lobtgnuag" als eine der höchsten Auszeichnungen und rangiert sogar noch knapp vor "Mrhot'sässakenna".



© André Angele